

ABSTRAK

PERANCANGAN BARU SPA KELUARGA DAN BAYI DENGAN MENGADAPTASI PENDEKATAN BIOFILIK DESAIN DI BANDUNG

Ridha Fadhilah

1603174044

Desain Interior, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom

Jl. Telekomunikasi No.1, Terusan Buah Batu, Sukapura, Bandung, Jawa Barat - 40257

Hiruk pikuk kehidupan di kota-kota besar khususnya Kota Bandung, memiliki aktivitas yang cenderung tinggi sehingga menyebabkan tingginya angka stress yang dialami oleh masyarakat baik para pekerja maupun pelajar. Sehingga perlu diimbangi dengan cara melakukan suatu aktivitas yang lebih menyenangkan guna menghilangkan penat serta rasa jenuh maupun stress yang dialami, yakni dengan melakukan relaksasi tubuh yang bertujuan untuk meregangkan otot-otot serta syaraf-syaraf tegang. Saat ini, spa tidak hanya sebagai bagian dari gaya hidup maupun tren bagi masyarakat modern khususnya diperkotaan, namun spa tentunya juga diimbangi dengan manfaatnya yang cukup banyak. Kemudian, banyaknya tempat spa yang berkonsep city spa (berada pada Gedung bertingkat dengan nuansa luxury) menjadikan suatu tempat spa yang cenderung tertutup oleh sekat-sekat serta kurangnya interaksi langsung dengan alam menjadi permasalahan yang perlu diperhatikan pada perancangan Spa. Kebanyakan dari tempat spa hanya ditujukan untuk suatu kalangan tertentu saja seperti *Men spa*, *Woman spa* serta *Kids and Baby spa*. Sehingga saat ini pun masih jarang ditemu tempat spa yang memiliki fasilitas yang cukup lengkap kepada segala kalangan pada satu bangunan. Pada penelitian kali ini, metode yang digunakan ialah berdasarkan hasil wawancara serta observasi yang dilakukan di beberapa tempat serta dibantu dengan menggunakan metode *library research* atau studi kepustakaan yang dsapat digunakan sebagai acuan standar suatu perancangan dan adapun sumber data yang digunakan adalah data-data primer dan sekunder. Maka dari itu, akan dirancang suatu Spa yang memiliki fasilitas yang beragam mulai dari orang dewasa hingga anak-anak dan balita serta dengan menggunakan pendekatan *Biophilic Design* yang identik dengan penerapan

alam yang mampu memberikan kesan lingkungan yang positif sehingga dapat memberikan kenyamanan, rasa tenang, dan rileks serta diharapkan dapat membantu saat proses relaksasi berlangsung.

Kata Kunci : Spa, *Family Spa*, *Baby Spa*, *Biophilic Design*, Alam